

Según Dercomaq:

El impacto de las segadoras en la eficiencia y calidad del pasto

Estas herramientas no solo aumentan la productividad agrícola, sino que también contribuyen a la sostenibilidad y fortalecen la cadena alimentaria en ganadería y agricultura.



La tecnología ha revolucionado la agricultura, un sector clave para la economía chilena que representa el 4,7% del PIB nacional y genera más de 360.000 empleos directos, según datos de la Dirección General de Promoción de Exportaciones. En este contexto, la maquinaria de

pastería, como las cortadoras de pasto, se ha convertido en una inversión estratégica. Estas herramientas no solo optimizan el manejo de forrajes, esenciales para la ganadería y la producción agrícola, sino que también contribuyen a la sostenibilidad al reducir el tiempo de trabajo y el consumo de recursos.

En maquinaria para trabajar pasto, Kverneland, marca noruega comercializada en Chile por Dercomaq, sobresale entre las opciones preferidas por los

usuarios. Las segadoras TAA2320 y TAA2624 son reconocidas por su gran rendimiento y capacidad, ideales para tareas complejas en terrenos agrícolas. El diseño de la barra de corte en las segadoras Kverneland es una de sus grandes fortalezas. Este componente ha sido creado para soportar condiciones exigentes, gracias a detalles como:

- Discos circulares que evitan atascos al permitir el paso de piedras o residuos.
- Estructura sellada y engranajes curvados, que aseguran un trabajo fluido y silencioso.
- Espacios reducidos entre discos, lo que mejora la seguridad y reduce el desgaste.

Estas características aumentan la resistencia de los equipos y garantizan un funcionamiento óptimo, adaptándose a cualquier tipo de terreno. Las TAA2320 y TAA2624 incluyen un sistema de muelles que equilibra el peso de la barra de corte. Esto permite un trabajo eficiente incluso en suelos irre-

gulares. Además, el sistema breakback evita daños al permitir que la barra se desplace hacia atrás al toparse con algún obstáculo.

Dercomaq asegura el mejor rendimiento de sus máquinas con un servicio de asistencia técnica distribuido en gran parte del país. Este incluye:

- Capacitación inicial, donde los usuarios aprenden sobre el uso y cuidado del equipo.
- Abastecimiento de repuestos, para realizar mantenimientos preventivos con facilidad.

Acerca de Dercomaq

Dercomaq es la empresa líder en el rubro maquinarias; para el agro, transporte, construcción, logística para exterior e interior de bodegas, generadores y una amplia gama de maquinarias para venta y arriendo. Entre las marcas que representan están: Massey Ferguson, JCB, Camiones JAC, Komatsu Forklift, Landini, Claas, Jacto, Still, Hangcha y JLG.



En Fruticultura, las mejores marcas

Tractores, pulverizadores, trituradoras, podadoras, chipeadoras, chapodadoras y más. Encuentra las mejores marcas del mundo en un solo lugar.



Tractores fruteros con y sin cabina
LANDINI

Podadoras
VBC

Tractores fruteros con y sin cabina
MASSEY FERGUSON

Cosechadora Frutos Secos
GIAMPI

Tractores fruteros | Tractor 100% eléctrico
FARMTRAC

Pulverizadores
JACTO

Tractores fruteros
LOVOL

Trituradoras
ORSI

Chipeadoras
ECHO BEAR CAT

Remecedora de árboles
ERREPI



EL CAMPO ES ORIGEN Y FUTURO

Revisa todo nuestro catálogo de maquinarias en dercomaq.cl

